

Título: La producción industrial creció un 1,1% interanual en noviembre: destaca la minería y manufactura y por qué es importante su hallazgo para la región y el país

La producción industrial creció un 1,1% interanual en noviembre: destaca la minería y manufactura y por qué es importante su hallazgo para la región y el país

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) compartió las cifras del Índice de Producción Industrial (IPI) a noviembre de 2024, donde en la variación interanual anotó un alza de 1,1%.

De los tres sectores que lo componen, dos consiguieron resultados positivos.

Ahora bien, la serie con ajuste estacional y corregida al efecto calendario (un día hábil menos), el IPI tuvo un avance del 0,1% mensual y 1,7% a comparación de noviembre 2023. Índice de

El Índice de Producción Minera (IPMin) tuvo un crecimiento de 2,2% en doce meses y una caída de 0,3% frente al mes previo.

Lo anterior como consecuencia de una

“mayor actividad registrada en minería metálica, con un incremento del 3,1%, aportando 2,666 puntos porcentuales (pp.) a la variación del índice”.

“Por su parte, el Índice de Producción Manufacturera (IPMan) presentó un alza de 0,6%, explicado por el alza interanual de 15,4% en fabricación de papel y de productos de papel, que incidió 1,573 pp. en la variación del índice general”, señala el INE.

Finalmente, está el Índice de Producción de Electricidad, Gas y Agua (IPEGA), que bajó un 0,7% a doce meses. Esto debido a que dos de las tres actividades que lo componen (electricidad y gas) tuvieron reducciones, destacando la primera con un -0,9%, incidiendo -0,687 pp. al índice general.

